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Quand je dis que je n'ai jamais fumé quoi que ce soit, que je n'ai jamais été ivre, que je n'ai jamais fait
de "grosses" conneries... On me demande si je suis normale !

Je me présente donc, j'ai 16ans, je ne me suis donc jamais bourré la gueule, à vrai dire je n'aime pas trop
l'alcool et les bars ne sont pas mes lieux de rencontres favoris, je n'ai jamais rien fumé, ni cigarettes, ni
drogues... 
 Mes copines sont dans le même cas que moi ! 
 Et cela étonne les gens !!!! Ils ne trouvent pas ça "normal", ils disent tous que c'est l'âge où il faut s'éclater,
faire des conneries... Mais as-t-on vraiment besoin d'alcool, de drogues, pour s'éclater ??? 
 Serais-je un petit ange "parfait" ???? 
 
 
 Le tabac... 
 
 Tout d'abord, je ne comprends pas comment on peut fumer des cigarettes alors que sur le paquet, c'est écrit
"FUMER TUE" !!! Quand je pose la question à des fumeurs ils me disent : "de toute façon il faut bien mourir
un jour" !!! Et franchement là ça me fout les nerfs !! Car c'est vraiment horrible de voir quelqu'un être obligé
de respirer avec des bouteilles d'oxygène, car ses poumons sont encrassés par la cigarette !! 
 Et le pire dans tout ça c'est qu'ils nous enfument, nous, les non-fumeurs, et que c'est dangereux pour notre
santé !! Franchement où est le respect des autres ??? 
 Et une autre chose qui m'exaspère, les femmes enceintes qui fument !! On leur répète que c'est dangereux
pour leur enfant mais elles fument quand même, je vais être franche, pour moi elle ne mérite pas d'être mère !!

 Bon, vous aurez compris que je suis une anti-fumeurs, donc vivement qu'il soit interdit de fumer dans les
restaurants, les boites de nuit... 
 
 
 L'alcool et les drogues "douces... 
 
 J'entends souvent : "ah ouais, je me suis trop éclatée à cette fête, j'étais complètement bourré (ou bien "je
planais"), c'était génial !! "
 Ben moi je tiens à dire que pour s'éclater on n'est pas forcément obligé de se chouter, pour ainsi être "zen" et
oublier tous ses ennuis, ou bien bourré !! 
 En plus généralement ceux qui sont bourrés ne se souviennent plus le lendemain de ce qu'il s'est passé donc
franchement c'est complètement idiot !! 
 En plus lorsque quelqu'un est chouté il "plane", ne se rend plus trop compte de ce qu'il fait, et un drame peut
vite arriver... Il serait dommage que la super soirée se transforme en cauchemar, avec les pompiers et tous les
parents qui arrivent !! 
 Enfin je m'arrêterais là et je vous répète que l'on peut s'éclater sans être bourrer ni chouter !!!
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